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深圳新都酒店股份有限公司治理专项活动整改报告 
 

本公司及董事会全体成员保证公告内容的真实、准确和完整，

对公告的虚假记载、 误导性陈述或者重大遗漏负连带责任。 

 

根据中国证监会证监公司字〔2007〕28 号文《开展加强上市公

司治理专项活动有关事项的通知》以及深圳证监局深证局公司字

〔2007〕14 号《关于做好深圳辖区上市公司治理专项活动有关工作

的通知》的精神，公司 2007 年第 6 次董事会审议通过公司《关于“加

强上市公司治理专项活动”的自查报告及整改计划》，并于 2007 年

7 月 5 日在《证券时报》、巨潮资讯网以及深交所公司治理专栏公开

披露。目前，公司已经根据整改计划、深圳市证监局提出的整改建议

以及投资者、社会公众提出的意见切实进行了整改，现总结如下： 

一、 公司自查和公众评议情况： 

1、公司于 2007 年 6 月完成了自查，发现公司在治理方面存在的

问题主要有：（1）、公司内控制度需要进一步的完善；需要建立公

司的投资决策管理制度以及完善公司财务管理制度；（2）、在公司

治理方面还应建立健全公司《信息披露管理办法》、《投资者关系管

理制度》等一系列制度，对公司股东大会、董事会、监事会议事规

则进行更新。另外，公司董事会也应加强现场会议的召开以保证董

事充分讨论和监事的知情权；并在合适的时机设立隶属于公司董事

会的投资与发展战略委员会、审计委员会、薪酬和考核委员会、提



 

名委员会，对董事会成员在工作分工上进行细化。 

2、2007 年 7 月 5 日，公司公告了自查情况和公司的整改计划，

并于当日开始接受广大投资者和社会公众的评议活动。在 7月 5 日－

7 月 25 日接受公众评议的时间里，15 个交易日共接听 10 余投资者电

话咨询及反馈。90%左右的投资者主要关心公司的生产经营情况、股

价情况；10  %左右的投资者提及公司治理情况。反馈的问题主要有： 

（1）、为什么要刊登“公司自查报告”，公司是否出现了什么 

问题。 

（2）、介绍公司治理的薄弱环节及改进措施。 

（3）、了解公司上半年生产经营情况。 

（4）、股民对公司治理的建议、意见；建议公司加强业务经营，

尽快实现公司经营扭亏，并希望公司能建立良好的股权激励机制，以

实现公司经营管理层、全体股东之间利益一致、风险共担，以激励公

司上下一心，搞好企业经营。 

通过上市公司与投资者互动，公司详尽解答了投资者关心的各种

问题，消除了投资者对此次公司治理活动的疑虑。绝大部分投资者对

公司自查报告及整改计划是认可的，投资者对公司治理结构的关注度

提高，上市公司与广大投资者之间形成了坦诚规范的沟通关系。截止

评议结束，没有收到投资者有关公司治理超出自查报告范围的改进意

见。 

 二、深圳市证监局在公司治理活动检查中发现问题给予的整改

建议： 

1、公司“三会”会议存在不规范的情况，如：会议记录与会人

员未签名认可，以及股东大会授权委托书未明确受托事项等； 



 

2、公司高级管理人员薪酬未经董事会审议； 

3、有关制度的部分条款不够规范； 

三、公司的整改措施及落实情况 

1、公司对照《公司法》、《证券法》、《上司公司章程指引》对本

公司《公司章程》中的部分条款进行了修改，并提交公司股东大会进

行了审议；该修改已于 2007 年 6 月 29 日召开的 2007 年第二次临时

股东大会审议并通过。 

2、公司根据新的《公司章程》对《董事会议事规则》《监事会议

事规则》《股东大会议事规则》进行了重新的审视，公司的《董事会

议事规则》《股东大会议事规则》均进行了相应的修订，该修改已于

2007 年 6 月 29 日召开的 2007 年第二次临时股东大会审议并通过。 

 3、公司建立了公司的《独立董事工作制度》、《投资者关系管理

制度》，已经提交 2007 年 6 月 29 日召开的 2007 年第二次临时股东大

会审议并通过。 

4、在公司的内部控制制度方面，公司根据新的《会计法》修订

和补充了公司《财务管理制度》；并建立了公司的《投资决策管理制

度》，并根据相应的法律法规规范了上述制度的条款，以上制度经公

司 2007 年 10 月 16-26 日召开的 2007 年第九次董事会审议并通过。 

5、信息披露方面存在问题的整改情况； 

公司根据中国证监会的要求建立健全了公司的《信息披露管理制

度》，在以后的工作中将持续加强信息披露的管理工作；该制度经 2007

年 6 月 29 日召开的 2007 年第二次临时股东大会审议并通过。 



 

6、针对董事会会议多以通讯方式召开以及规范运作“三会”的

要求； 

公司三会运作存在一定的不合理的地方，最主要是董事会大多以

通讯表决的方式召开，公司将在以后的工作中注意类似的问题。本年

6 月 12 日召开的 2007 年第六次董事会就采取了现场召开的方式，以

充分保证董事的探讨和监事的知情权。 

由于公司目前经营实体非常单一，未设立董事会下属的各专业委

员会；公司将根据公司业务发展情况，在近半个年度内完善隶属于公

司董事会的投资与发展战略委员会、审计委员会、薪酬和考核委员会、

提名委员会各的设立，对董事会成员在工作分工上进行细化。 

公司还将在以后的工作中注重三会召开的规范要求，尤其加强会

议记录、授权委托书和与会人员签名的管理工作。 

7、公司高级管理人员的薪酬应由董事会审议并制定，公司目前

三名高级管理人员的薪酬经过公司 2007 年 10 月 16-26日召开的 2007

年第九次董事会审议决定。 

通过此次公司的专项治理活动，公司提高了规范运作的水平，强

化了公司法人治理能力；提高上市公司治理水平是一项长期的工作，

需要不断学习和持续提高，公司将在以后的工作中继续积极推进本公

司法人治理机构的完善，为促进资本市场的持续健康发展做出贡献。 

 

 

深圳新都酒店股份有限公司 
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